



LANDKREIS LÜNEBURG



Konzert im Gesellschaftshaus

Gesellschaftshaus Psychiatrische
Klinik (PKL) | Lüneburg

18. Februar 2024 | 17 Uhr

Rock-Pop-Ensemble „Studio One“ der Musikschule der Hansestadt Lüneburg

Das Rock-Pop Ensemble „Studio One“ hat sich erst 2023 neu formiert. Unter der Leitung von Oliver Karstens treffen sich die sechs Gruppenmitglieder wöchentlich in der Musikschule der Hansestadt Lüneburg, um gemeinsam zu proben. Die Gruppe setzt sich aus Schülerinnen und Schülern im Alter von 14-18 Jahren zusammen. Die Musik des Ensembles schöpft aus dem vollen Spektrum der populären Musik. Ideenreich interpretieren sie bekannte Lieder aus dem Bereich Rock und Pop oder erproben sich im Arrangieren eigener Songs.

Sinfonisches Blasorchester der WRS

Das Schulorchester der Wilhelm-Raabe-Schule (WRS) besteht aus 40 Schülerinnen und Schülern ab der achten Klasse. Musikbegeisterte Jugendliche finden unter der Leitung von Frank Reimann die Möglichkeit, in dem Sinfonischen Blasorchester mitzuwirken. Ihr Repertoire reicht von Rock über Pop bis hin zu Jazzmusik. Das Schulorchester hat sich in den letzten Jahren zu einem echten Aushängeschild der Schule entwickelt. Regelmäßig erfreut ihre Musik Konzertbesucherinnen und -besucher der Stadt Lüneburg sowie Lüneburgs Partnerstadt Clamart in Frankreich. Im Februar kommt das Orchester frisch von einer Probefahrt auf die Bühne.

Der Eintritt ist frei.

Herausgeber:

Landkreis Lüneburg | Bildung und Kultur

Auf dem Michaeliskloster 4 | Lüneburg

Telefon 04131 26-1360

musikuss@landkreis-lueneburg.de

www.landkreis-lueneburg.de/musikuss